



KIRCHDORFER GEMEINDENACHRICHTEN

AMTLICHE MITTEILUNG Folge 9

ZUGESTELLT DURCH POST.AT

Inhalt

Oktober 2011

- Eröffnung der Bewegungsarena
- Aktuelles aus der Gemeinde
- Sammeltermine für Agrarfolien
- Blutspendeaktion des Roten Kreuzes
- Sichtbarmachen bei Dämmerung und Dunkelheit
- Führerscheingesetznovelle - Änderung
- Veranstaltungshinweise

**Geschätzte Kirchdorferinnen und Kirchdorfer!
Liebe Jugend!**

**Eröffnung der Bewegungsarena
am 23. Oktober 2011
Abmarsch um 11.30 Uhr
Treffpunkt beim Dorfplatz**

9 Gemeinden sind an der neuen Bewegungs-Arena am Europareservat Unterer Inn beteiligt, die 23 Strecken mit insgesamt 166.000 Meter Bewegung umfasst (sh. Beilage).

Die Eröffnung der Bewegungs-Arena Innviertel findet am Sonntag, 23. Oktober 2011 mit einer Sternwanderung nach Mühlheim am Inn statt. Um 14.00 Uhr beginnt die offizielle Eröffnungsfeier durch LAbg. Bgm. Franz Weinberger bei der Bezirksstockhalle (Freizeitanlage beim Badensee). Zur Genuss-Straße laden die Mühlheimer Wirte und Vereine ein, musikalisch umrahmt wird diese Feier von der Musikkapelle Mühlheim. Ein Rahmenprogramm mit Bogenschießen, Kinderhüpfburg und "Lattl-Schiaßen" wird für alle Gäste angeboten.

Die Veranstaltung findet bei jeder Witterung statt, ein Heimbringer-Dienst wird angeboten.

Familienfreundliche Gemeinde



Am 3. Oktober 2011 erfolgte auf Schloss Grafenegg die Zertifikatsverleihung. Insgesamt nahmen 86 Gemeinden aus ganz Österreich darunter 26 aus Oberösterreich teil.

Das Projekt Familienfreundliche Gemeinde wurde gestartet, um unsere Gemeinde durch verschiedene Projekte noch l(i)ebenswerter und attraktiver für Jung und Junggebliebene zu gestalten.

Durch die Zertifizierung wurde ein Betrag von 10.000 Euro für unsere familienfreundliche Gemeinde lukriert.



Zertifikatsverleihung am 3. Oktober 2011 auf Schloss Grafenegg, NÖ

Tag der Älteren

Zur Würdigung und Wertschätzung der älteren Generation haben Gemeinde und Pfarre am Sonntag, 16. Oktober zum Tag der Älteren eingeladen. Insgesamt folgten 65 Kirchdorferinnen und Kirchdorfer der Einladung und verbrachten einige gemütliche Stunden.



Tag der Älteren im Gasthaus Schlosstaverne in Katzenberg

Für gute Unterhaltung sorgte eine Abordnung des Musikvereines Kirchdorf und wie immer gab es einen interessanten Film-Rückblick von Helga und Sepp Schachinger.

Wem aus gesundheitlichen Gründen eine Teilnahme nicht möglich war, wurde - falls gewünscht - besucht. Ebenso erhielten alle Kirchdorferinnen und Kirchdorfer im Pflegeheim Obernberg eine kleine Aufmerksamkeit.



Fanni und Karl Schießl sowie Kathi Zimmerer übernehmen den Besuchsdienst

Gesunde Jause in der Volksschule

Seit nunmehr drei Jahren wird auf Initiative des Elternvereines an unserer Volksschule eine gesunde Jause angeboten. Zubereitet wird die Jause von den Müttern, abwechselnd gibt es jeden Donnerstag Jause oder Äpfel. Da die Zusammenarbeit mit den Eltern aus Mühlheim bestens funktioniert, wurde diese Aktion auch an der Volksschule Mühlheim eingeführt.



Die Schüler lassen sich die gesunde Jause schmecken

Katholische Jugend - Jahreshauptversammlung

Am Samstag, 15. Oktober fand die Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen der Kath. Jugend statt. Obmann bleibt Florian Schöppl, Stellvertreter sind Lukas Schießl und Michael Treiblmeier. Claudia Schachinger scheidet als Schriftführerin aus, sie war 10 Jahre im Ausschuss tätig.

Das neue Schriftführungsteam bilden Johanna Schöppl, Judith Lahner und Anja Nöbauer.

Die Katholische Jugend Kirchdorf am Inn zählt mittlerweile 73 Mitglieder.



Die Mitglieder des Ausschusses der Kath. Jugend

Blutspendeaktion des Roten Kreuzes

Mittwoch,	9. November 2011	von 15.30 – 20.30 Uhr	Bezirkspflegeheim Obernberg
Donnerstag,	10. November 2011	von 15.30 – 20.30 Uhr	Bezirkspflegeheim Obernberg

Blut spenden können alle Personen ab 18 Jahren, die sich allgemein gesund fühlen. Ein paar Stunden vor der Blutspende sollte eine kleine Mahlzeit eingenommen und ausreichend getrunken werden.

Bitte bringen Sie auch Ihren Blutspenderausweis oder einen amtlichen Lichtbildausweis mit.

Sollten Sie sich in den vergangenen Tagen und Wochen krank gefühlt oder sich im Ausland aufgehalten haben, so informieren Sie sich bitte über Ihre Blutspendertauglichkeit unter www.rotekreuz.at/ooe. Weiters finden Sie Informationen zu Medikamenteneinnahme oder Impfungen sowie medizinische Eingriffe wie zahnärztliche Behandlungen oder Piercings bzw. Tätowierungen.

Nach der Blutspende sollten Sie unbedingt körperliche Anstrengungen vermeiden! Für weitere Fragen und Informationen stehen wir gerne unter 0732 / 777 000 bzw. blutzentrale@o.rotekreuz.at zur Verfügung.



Spende Blut - rette Leben!

Sammeltermine für Agrarfolien

Samstag	5.11.2011	Altheim, Franz Zauner, Weidenthal 3	von 13.00-16.00 Uhr
Montag	7.11.2011	Weilbach, Josef Moser, Oberweintal 1	von 9.00-12.00 Uhr
Dienstag	8.11.2011	Reichersberg, Günter Hamminger, Linn 1	von 8.30-12.30 Uhr

Kostenlos übernommen werden:

Möglichst saubere, trockene PE-Folien - frei von Schnüren und Netzen
Schnüre und Netze getrennt in (beigestellten) Säcken anliefern

Führerscheingesetznovelle - Änderung

In der 14. Führerscheingesetznovelle wurde u.a. folgende Änderung beschlossen, die für Landwirte von besonderer Bedeutung ist. Bei **jeder Traktorfahrt ist der Führerschein mitzunehmen**, die bisherige Ausnahme für kurze Fahrten wurde im neuen Gesetz gestrichen. Die Einhaltung dieser neuen Bestimmung wird von der Exekutive bereits kontrolliert.

Sichtbarmachen bei Dämmerung und Dunkelheit

Bei Dunkelheit und schlechter Witterung werden Fußgängerinnen und Fußgänger häufig zu spät wahrgenommen. Versuche haben gezeigt, dass im Abblendlicht ein dunkel gekleideter Fußgänger auf 10 m nicht eindeutig wahrnehmbar ist. Daher ist es besonders wichtig, sich bei schlechten Sichtverhältnissen gut sichtbar zu machen. Durch das Tragen von Warnwesten oder reflektierenden Armbändern kann eine Person rund 20 Mal früher wahrgenommen werden.

Auch Fußgänger/innen bzw. Radfahrer/innen aus unserer Gemeinde werden ersucht, bei Dämmerung und schlechter Witterung reflektierende Kleidung zu tragen und so schon aus großer Entfernung sichtbar zu sein. Das senkt das Unfallrisiko und erhöht die Sicherheit!



Veranstaltungshinweise - Vorankündigungen

- ❖ **Yogakurs** ab Donnerstag, 20. Oktober von 18.30 Uhr bis 19.30 Uhr
in der Mehrzweckhalle, insgesamt 7mal, 5 Euro/Abend
VA: Bäurinnenteam und Gesunde Gemeinde
- ❖ **Eltern-Kind-Zentrum Altheim**
Kürbisgestalten für Kinder ab 5 Jahren, Samstag, 29. Oktober von 14-16 Uhr,
im Gasthaus Baumkirchner, Seminarraum
Zumbatomic - Tanz und Bewegung für Kinder von 4-7 Jahren,
ab 2. November von 15-16 Uhr (Ort wird noch bekannt gegeben)
Scheidung - Trennung, Unterstützungsmöglichkeiten für Kinder und Jugendliche:
ab 3. November von 19.30-22 Uhr, Seminarraum Gasthaus Zillner
Genauere Infos und Anmeldungen erforderlich unter: 07723/42566 oder 0699/16886622
bzw. ekiz.altheim@kinderfreunde.cc
- ❖ **14. Innviertler Orgelreise**
Samstag, 29. Oktober um 19.30 in der Pfarrkirche Kirchdorf
Heribert Metzger (Domorganist am Dom zu Salzburg) spielt Werke von Buxtehude und Pachelbel
- ❖ **Buchausstellung im Kindergarten**
Sonntag, 6. November von 10.30 Uhr bis 12 Uhr
- ❖ **Seelensonntag**, 6. November um 9.30 Uhr Pfarrgottesdienst mit Totengedenken
- ❖ **Martinsfest des Kindergartens**
Freitag, 11. November um 18 Uhr Laternenzug zur Kirche mit Martinsfeier
gemütlicher Ausklang beim Dorfplatz mit Tee und Kuchen



Das Gemeindeamt ist am Mittwoch, 2. November (Allerseelen) geschlossen!

Euer Bürgermeister:

IMPRESSUM: „Kirchdorfer Gemeindenachrichten“

Medieninhaber, Herausgeber, Layout und Satz: Gemeindeamt 4982 Kirchdorf am Inn 9 * Eigenvervielfältigung
Medienrechtliche Ansprechperson: Bgm. Schöppl Josef * Tel.: 07758/2815 * Fax: 07758/2815-4 * DVR: 0563251
E-mail: gemeinde@kirchdorf-inn.ooe.gv.at Homepage: www.oberoesterreich.at/kirchdorf.inn